## **Kirmesanspiel mit Estanas**

Schwebda lädt am 2. Oktober zu langen Partynacht in das Bürgerhaus

Schwebda – Damit in Schwebda niemand einrostet, sorgt eine zehnköpfige Truppe und der Wacholderjäger, Schwebdas Symbolfigur, Klaus Böttner in jeweils dem Jahr ohne Kirmes für Lockerung. "Unsere Kirmes findet inzwischen nur noch alle zwei Jahre statt", sagt Michael Pack aus dem Team. "Deshalb organisieren wir das Kirmesanspiel:"

Am Freitag, 2. Oktober, wird in das Bürgerhaus nach Schwebda eingeladen – nur für diesen einen Abend und die Nacht. Ab 20 Uhr ist Einlass und um 21 Uhr startet dann die angesagte Showund Partyband Estanas ihr unterhaltsames Programm.

## ■ Die Estanas

Sie sind wohl im Moment die mit Abstand angesagteste Partyband in der Region. Estanas verfügt über mehr als 15 Jahre Bühnenerfahrung, zählt seit Jahren zu den beliebtesten Bands im Party-/Pop-Bereich und garantiert eine professionelle Liveshow. Über 40 Live – Auftritte im Jahr-für die Fans ist jede Veranstaltung eine stimmungsgeladene Party. Neben Live-Musik gibt es jede Menge zu



Zehn Köpfe stehen für das Kirmesanspiel in Schwebda: Am 2. Oktober gibt es im Bürgerhaus die Partynacht mit den Estanas.

erleben. Estanas schafft es meist schon nach den ersten Song, das Publikum zu begeistern, mit Witz, Charme und natürlich musikalischem Können.

Der Kartenverkauf sei bereits gut angelaufen, sagt Pack. Die Karten kosten für den Abend im Vorverkauf sieben Euro, acht Euro an der Abendkasse. Karten gibt es bei der Metzgerei Brettschneider in Schwebda.



**Er ist der Wacholderjäger:** Klaus Böttner im historischen Aufzug verkörpert die Symbolfigur.